



Confederación Argentina de Softbol

Sede del Campeonato Mundial Masculino Juvenil ISF Paraná 2012

Comunicado Oficial

Victoria categórica y a pensar en mañana



3 de marzo de 2013 (*Comunicación CAS*).- Argentina le ganó esta tarde a Holanda por 11-1, en cuatro entradas, y consiguió de esta manera su tercer triunfo en el XIII Campeonato Mundial de la ISF, que se está disputando en Auckland, Nueva Zelanda. Juan Potolicchio fue dominante desde el círculo de pitcheo y recibió un gran apoyo de su ofensiva para llevarse un triunfo categórico.

En el primer partido de la jornada, Argentina demostró un gran poderío ofensivo esta tarde, anotando 11 carreras en solo tres innings. Los muchachos de Eduardo Sabaté pasaron por la registradora 3 veces en el primer episodio, 2 más en el segundo y 6 en el

tercero, para obtener la diferencia de carreras necesaria para terminar el encuentro antes de tiempo.

Manuel Godoy y Fernando Petric lideraron la ofensiva nacional, que como dijimos anotó en todos sus ataques. Godoy bateó 2 hits en igual cantidad de turnos, con 1 RBI, 2 carreras anotadas y 1 base por bolas. Por su parte, Petric bateó un triple en una aparición, con 2 carreras producidas, 2 bases por bolas y 3 carreras anotadas. Además, Bruno Motroni impulsó 2 carreras y anotó otras tantas para la causa albiceleste.

Como ya es costumbre en cada partido de la Selección, el staff de lanzadores realizó una tarea impecable. Los bateadores holandeses se vieron impotentes ante los lanzamientos de Potolicchio, que se alzó con su primera victoria del torneo con una actuación dominante. En tres entradas de labor ponchó a 8 bateadores, recibiendo solo 1 indiscutible. En relevo Maximiliano Montero lanzó una entrada, recibiendo 2 hits y 1 carrera, terminando el partido con dos ponches.

Argentina formó hoy con Fernando Petric (LF), Pablo Montero (2B), Bruno Motroni (C), Manuel Godoy (JD), Mariano Montero (CF), Francisco Sabaté (1B), Nicolás Bittor (3B), Mauricio Cáceres (SS), Nicolás Carril (RF), Juan Potolicchio (P).

Con este resultado, Argentina tiene tres victorias y una derrota en el campeonato, lo que le permitirá amanecer mañana empatado en el segundo lugar del grupo, ya que los dos únicos invictos de la zona, Canadá y Nueva Zelanda, se enfrentan esta noche poniendo en juego el liderato.

Por su parte, el conjunto argentino jugará su próximo partido frente al local, Nueva Zelanda, en un partido que puede ser clave para las aspiraciones nacionales de quedar entre los dos primeros de la zona. El juego será a las 3.30 hs del día martes, hora de Argentina.